



Terminhinweis

Düsseldorf, 28.08.2020

UK Essen bekommt neue Klinik für Nuklear- medizin: Ministerin Pfeiffer-Poensgen spricht Grußwort bei Grundsteinlegung

Sehr geehrte Damen und Herren,

Pressesprecher

Jochen Mohr

Telefon 0211 896- 4790

Telefax 0211 896- 4575

presse@mkw.nrw.de

am Universitätsklinikum Essen entsteht eine neue Klinik für Nuklearmedizin. Der geplante Neubau, dessen Bauarbeiten nun begonnen haben, ist Teil des Medizinischen Modernisierungsprogramms des Landes Nordrhein-Westfalen. Die Klinik soll die zwei verbundenen, aber bisher räumlich getrennten Bereiche der Nuklearmedizin und der Radiochemie zusammenbringen und so die Erforschung, Diagnostik und Therapie von Krebserkrankungen weiter vorantreiben. Anlässlich der Grundsteinlegung spricht Kultur- und Wissenschaftsministerin Isabel Pfeiffer-Poensgen ein Grußwort.

**Montag, 31. August 2020,
ab 13.00 Uhr,
Universitätsklinikum Essen, Hörsaal der Verwaltung (2.OG),
Hufelandstraße 55, 45147 Essen**

Aufgrund der geltenden Sicherheitsbestimmungen in der Coronapandemie wird um vorherige Anmeldung per E-Mail an presseanfrage@uk-essen.de mit Kontaktdaten zwecks Nachverfolgbarkeit gebeten.

Gerne weisen wir Sie auf diesen Termin hin und freuen uns über Ihre Berichterstattung.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Jochen Mohr

Pressesprecher

Völklinger Straße 49

40221 Düsseldorf

www.mkw.nrw

Öffentliche Verkehrsmittel:

S-Bahnen S 8, S 11, S 28

(Völklinger Straße)

Rheinbahn Linie 709

(Georg-Schulhoff-Platz)

Rheinbahn Linien 706, 707

(Wupperstraße)